

Brief von Schwester Clara, 30.10.2023



Liebe Kindergartenkinder, liebe Schüler der VS Voglau, liebe Kinder der SO Abtenau, liebe Lehrer, liebe Eltern, liebe Sponsoren !

ALLEN, ALLEN einen ganz, ganz großen Dank für den Spendenlauf!

Einem Jeden von Euch, den Kindern für die Anstrengung, um für unsere Kinder eine Hilfe mit jedem Meter zu erlaufen.

Sicher ward Ihr müde und seid weitergelaufen, um Kindern zu helfen, die zu Hause nur Böses erlebt haben und Dank eurer Hilfe bei uns ein zu Hause haben.

Wir danken euch von ganzem Herzen!

Dank den Lehrern für die Organisation, den Eltern für die Begleitung und den Sponsoren für den so wertvollem Betrag von 2.500 Euro. Ohne sie wäre alle Anstrengung umsonst gewesen.

Möge es der Herr Allen reichlichst vergelten. Ohne der Hilfe von Abtenau müsste ich das Kinderheim zusperren und die Kinder müssten auf der Straße leben.

Ganz herzliche Grüße aus Bolivien  
in großer Dankbarkeit Sr. Clara !